



...hey Ebi, was hat das denn jetzt mit Kohlekraftwerken zu tun?

...in 8 Milliarden Jahren wird die Erde von der Sonne verschluckt...

Ach was!

...ich hätte da noch ein altes Atomkraftwerk!

...den verklag ich!

**Ebi Sorglos**  
Selbst vereidigter  
Klimasch[m]utz - Experte

Caspar  
22/01\_2008

Toll!

Ebi, lass 'ma Deine Festplatte justieren!

Auf Regen folgt Sonnenschein!

...das sag ich meiner Mami!

...und die Erde ist eine Scheibe!

@GRUPPO | 635.COM | illustration.caspar | text+idee | hufenbach

23|01|07

## EBI SORGLOS!

Beim Neujahrsempfang denken wir immer öfter, dass Mann und Frau wohl besser das Hirn draussen lassen sollten, denn was da so gesprochen wird erinnert schwer an Nichtwissen gekoppelt an „Satanische Ferse“ gegen demokratische Verhältnisse - so ähnlich, als wenn man gerade zum Wehrdienst einberufen wurde und das geflügelte Wort die Runde macht: „Dein Gehirn musst du am Kasernentor abgeben!“

**Als Ebi sagte: „...in 8 Milliarden Jahren wird die Erde von der Sonne verschluckt!“, da dachten wir: Mensch, endlich einmal ein Buch gelesen, aber leider nicht verstanden, denn dann gibt es längst keine Kohlekraftwerke mehr und weil die glühende Sonne der Erde dann schon sehr nahe ist, gäbe es wegen der Hitze wohl kaum noch Lebewesen auf dem verdorrten Planeten - ...und by the way Ebi: Klimawandel und Korruption sind dann auch kein Thema mehr!**

Inzwischen tobt in Wilhelmshaven der Streit um die Herrschafposition in Sachen: „Wer hat recht bei der Beurteilung des Klimawandels!“ - und Ebi stellt klar: Wir bauen nur ein Kohlekraftwerk.

Aber wie Ebi zählt, das kennen wir ja schon: Zwei mal 3 macht 4 widdewiddewitt...und 3 macht neunel! Wer hat denn nun recht, die Lobbyisten und Ebi oder die fiesen Antagonisten und die Ärzte-Initiative, deren Mitglieder die Zahlen der Gutachten wesentlich besser kennen, als die Protagonisten, die bei Schadstoffimmissionszwischenfragen auf Podiumsdiskussionen wie z. B. im Hooksiel Wellenbad inzwischen der temporäre Gedächtnisverlust ereilt.

Wer weiss, vielleicht wohnen diese Befürworter ja im näheren Umkreis von alten Atommeilern, die so ihre radioaktiven Defekte bei „human beings“ hinterlassen - aber da gibt es bestimmt wieder so ein Gegengutachten mit Irrelevanzkriterium, das beweist, dass bei längerem Wohnaufenthalt in engerer Umgebung von Atomkraftwerken höchstens beim „GAU“ [Grösster anzunehmender Unfall] im Regelfall etwas Plutonium zurückbleibt.

Das ist so ähnlich wie mit Chlorgasleitungen auf dem Voslapper Groden, Sie wissen schon, dem Naturschutzgebiet in Wilhelmshaven, das Ebi persönlich einrichten ließ.

Wenn Sie Chlor riechen, dann sollten Sie noch eben kurz den Inhalt eines dieser unleserlichen Warnhinweisschilder lesen auf dem steht: „Bei Gasaustritt aus der Windrichtung treten“ - Bleibt noch hinzuzufügen, Sie müssen verdammt schnell lesen und dann verdammt schnell reagiert haben, sonst könnte es sein, dass dieses doofe Chlor Ihr Ableben beschleunigt hat - wer braucht da noch tonnenweise Feinstäube, Feinstäube, Blei, Quecksilber, Cadmium und diese anderen vielen ungiftigen Substanzen aus den Schornsteinen der 4 Kohlekraftwerke in Wilhelmshaven, die uns blühen, ginge es nach der politischen Gutsherrenart von Ebi.

Horrorszenarien in Bezug auf den Klimawandel, so sagte Ebi auf dem Neujahrsempfang 2008, sind nur errechnet - genau wie die vielen Gutachten und deren vermutete Auswirkungen auf die Umwelt - aber die errechneten Gefälligkeitsgutachten dienen ja auch dem Gemeinwohl, denn die Kraftwerke schaffen Arbeitsplätze, nicht für Wilhelmshavener, sondern für

hochqualifizierte Spezialisten aus „Irgendwoher“. Schade auch, dass wir die nächsten zehn bis fünfzehn Jahre keine Gewerbesteuer sehen werden, weil die Konzerne erstmal ihre Kraftwerke abschreiben werden.

**In Wilhelmshaven ist eben alles anders, da kann man mit den Leuten fast alles machen, was man möchte und Ihnen z. B. erzählen dass die 150.000 Euro in der Wilhelmshavener Wirtschaftsförderung unter „Sonstiges“ fällt, was auch immer das ist. Da fällt es dann auch nicht mehr so schwer zu behaupten: Wenn wir keine Kohlekraftwerke mehr bauen, dann werden die Stromkosten für die Endverbraucher explodieren.**

**Wie heisst es bei Werner Martin Doyé doch so schön: „Was bedeuten denn nun die beiden Buchstaben R und W bei RWE? - Na ganz einfach: Nicht etwa Räuber und Wegelagerer, nein: Radikaler Wucher!“**

Wohl bekomms, das bischen CO2!



wolf\_dietrich hufenbach



michael kusmierz

### WOLF-DIETRICH HUFENBACH

Dokumentarfilmer aus Wilhelmshaven und

### MICHAEL KUSMIERZ

Künstler aus Dangast

...im Auftrag des Klimawandels in der Kommune Wilhelmshaven!